



一関市立山目小学校 校報 No.32
2023. 3. 16 文責:校長 菊池



祝 修了・進級

修了式 校長の話

「自分から」みんなで成長

＊1年間のがんばりと成長を振り返ってみましょう。ことり学級の皆さんは、学校の勉強はもちろん、前沢イオンや健康の森での学習もがんばりました。ケーキ作りの会や、ことり学級の6年生を送る会などでも、アイデアを出し合い、友達と協力して大成功できました。次の学年でも、仲良くがんばってください。

1年生、初めての運動会。忍者ダンスの玉入れに、お父さんお母さんもニコニコでした。お話をとてもよく聞いて勉強するので、ひらがなや漢字も正しく書けるようになりました。足し算や引き算もできるようになりました。4月には、入学してくる1年生の優しいお姉さんお兄さんになってください。

2年生、文化祭での初めてのステージ発表。力を合わせる17匹の猫の物語のように、2年生も友達と力を合わせて成長しました。遠足で捕まえたザリガニをもとに、粘土や絵、作文の勉強もよくがんばりました。4月からは2階のリーダーです。学年仲良く、そして1・2年生のお手本になる3年生になってください。

3年生、初めてのクラス替え。はじめはドキドキしたでしょうが、新しい友達がたくさんできました。6年生を送る会に向けては、休み時間も3年生みんなでダンスの練習をしました。先生に頼らなくても取り組む力がつきました。4月からの校舎3階での学校生活も楽しみです。

4年生、運動会での力強いソーラン、文化センターでの合奏と合唱。どちらも、ことり学級の友達と一緒に一所懸命に演奏する様子が、見る人、聴く人の心にも感動を届けてくれました。友達と声をかけ合い、責任をもって委員会活動もがんばっているのです。5年生になっても安心です。次は、高学年としての活躍を期待しています。

そして5年生。皆さんを見ていると、もうすぐ最高学年になる頼もしさを感じます。先日の6年生を送る会でも、6年生への感謝と励ましを伝えるという目標に向かって、5年生みんなが全校をリードしてくれました。本当にありがとう。皆さんは、山目小学校を支える大きな柱です。全校をひっぱる力強い機関車です。最高学年としての活躍を期待しています。

このように、山目の子には、「自分から」友達を大切にする優しさ、「自分から」友達と力を合わせる協力の心、「自分から」目標に向かってがんばる心があります。だから、みんなで成長できたのです。

4月からの新しい学年でも、「自分から」の心をもって、山目の子みんなが楽しい学校、笑顔と希望をもって、みんなががんばることができる学校をつくっていきましょう。



命を守る方法として

ヘルメットをかぶる訓練

12年目の3.11を前に、ヘルメットを身につける訓練をしました。

このヘルメットは、株式会社平野組様から、市内すべての小学校に寄贈いただいたものです。

1 事前指導 ヘルメットを自分でかぶる練習

学年のヘルメット置き場から1人1つのヘルメットを取り出し、自分でかぶり、あごひもを締めます。

2 訓練本番 ゆれが収まるまで机の下にもぐる

放送を自分でよく聞き、大きなゆれが収まるまで、机の下にもぐって頭を守ります。



3 訓練本番 素早く正しくヘルメットを身につける



事前に練習したように、ヘルメットを素早く取り出し、自分で正しく身につけ、頭を守ります。

4 事後指導 ヘルメット訓練のふりかえり

机の下で頭を守れましたか？頭を守るために、素早く正しくヘルメットをかぶることができましたか？

